



Vérité

Seigneur,
tu es la vérité.

Ce matin je pense à tous les persécutés de la terre,
à ceux qui défendent la vérité
et qui se retrouvent devant le Pilate du moment.

Je te prie pour tous les Pilate,
assis, drapés de pouvoir et de dignité,
cherchant peut-être la vérité
au milieu de tant d'opinions et de paroles.

Merci Seigneur, car tu nous as envoyé la vérité :
elle a pris forme humaine.

Devant Pilate, elle s'est tue.

La vérité n'a pas besoin de se défendre.

Elle ne dit rien car elle est.

On a beau l'insulter, l'attacher,
cracher sur elle, la rouer de coups,
elle se dresse toujours,
elle s'offre toujours à celui qui cherche.

Seigneur, merci car tu t'offres à moi,
tout au long de ce jour,
apprends-moi à ne pas me laver les mains,
mais à voir les hommes écrasés.

Que ta vérité habite en moi
pour l'éternité.